

**LOCAL | Ayuntamiento**

**Aguas de Priego presenta al personal y la flota de vehículos con los que prestará sus servicios**

**La nueva empresa mixta es la encargada de gestionar el ciclo integral del agua en nuestra localidad y sus aldeas**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 12 de enero de 2011 - 16:25



La empresa mixta Aguas de Priego ha presentado de manera oficial la flota de vehículos y el personal con el que desde el pasado mes de septiembre viene prestando sus servicios en nuestra localidad.

Tras la celebración antes de las vacaciones navideñas del primer consejo de administración, el acto celebrado esta mañana en la plaza de la Constitución, supone un nuevo paso en la implantación de la nueva empresa que gestionará el ciclo integral del agua en la sociedad prieguense, completando la campaña informativa emitida en distintos medios de comunicación durante

los últimos meses.

Así y junto al personal que prestará sus servicios en Aguas de Priego, el gerente de la empresa, Delfín Moreno Luque, presentaba la nueva flota de ocho vehículos de la que se dispondrá para atender las distintas demandas que plantea el servicio, integrada por cuatro furgonetas, un camión con pluma articulada, un todo terreno, una máquina de limpieza de alcantarillado y un remolque.

Según Moreno, estos vehículos han supuesto una inversión que alcanza los 81.300 euros, indicando que en el caso de las furgonetas, “se encuentran equipadas para dar servicio a la red de saneamiento y abastecimiento, estando previsto atender con ellas alrededor de 10.000 avisos al año”, señalaba el gerente de Aguas de Priego.

Junto a estas cuatro furgonetas, la empresa mixta de aguas contará con un camión-pluma carrozado y equipado con una grúa articulada con capacidad para sostener en punta 1.000 kg, camión de apoyo al resto de la flota que, como apuntó Delfín Moreno, se destinará a las actuaciones de reposición de obra civil y transporte de materiales, atendándose con él unas 1.600 zonas de trabajo al año.

En cuanto al todo terreno, el gerente de aguas de Priego señalaba que está destinado a la inspección de las instalaciones existentes y zonas de trabajo, vehículo que se encuentra preparado para circular por todo tipo de viales, calculándose que cubrirá alrededor de 25.000 kilómetros al año, mientras que con la máquina de limpieza de alcantarillado, dotada de un depósito de 300 litros de agua y una capacidad de impulsar a una presión de 150 kilos, se prevé la limpieza de 13.000 metros al año y unas 2000 acometidas.

Completa la flota de vehículos de Aguas de Priego un remolque, equipado con basculante y preparado para el transporte de máquinas, herramientas y material de obra civil, utilizándose de manera preferente, como así adelantó Delfín Moreno, para la limpieza de imbornales.

En definitiva, una flota de vehículos con los que la nueva empresa que gestiona el ciclo integral del agua de

Priego ratifica su compromiso con nuestra localidad, mejorando y optimizando el servicio que presta a los ciudadanos.